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BUREAU 
Réunion du 14 septembre 2023 

 
PRESENTS : Mmes Marie Line BLAY - Sandra ESCACQ - MM. Eric LACOUR (Président) - Julien BEAUGIER - Jacques 
COUPLET - Jean Jacques COMBEAU - Jean Joël LACOTTE - Jean Louis BLOND 
EXCUSES : MM. Patrick DEMARET - Christian RAIGNIER 
ASSISTE : Mme Martine BLOND (responsable administrative) 
 
Propos du Président 
Le Président remercie les membres présents, il donne diverses informations : 
- Service civique : le Président et Martine ont reçu hier Kevin RENAUDIE, candidat pour le poste de service 
civique avec pour mission principale le Programme Educatif Fédéral. Le Président indique que l’entretien s’est 
très bien passé et que ce jeune est motivé par la mission proposée. Il demande l’accord du Bureau pour valider 
sa candidature. Le Bureau valide à l’unanimité ce recrutement et après discussions, la date du 02 octobre 2023 
est arrêtée pour le début de sa mission. 
- Assemblée Générale Financière : le cabinet comptable Hoche a confirmé la venue de l’expert-comptable les 02 
et 03 octobre 2023. Le commissaire aux comptes KPMG a également confirmé sa venue au District les 30 et 31 
octobre. La salle Jean-Pierre Grelier étant disponible le lundi 27 novembre ou le lundi 04 décembre 2023, le 
Bureau retient la date du 27 novembre pour la tenue de l’Assemblée Générale Financière. 
- Réunion de l’UNAF 24 du 22 Septembre 2023 : Eric LACOUR étant pris par ailleurs, Marie Line BLAY le 
représentera à cette réunion. 
- Le collège des Présidents de District se tiendra mi-novembre à Nice. Le Président y assistera. 
- La Ligue a envoyé un mail pour demander à soutenir le Maroc après le tremblement de terre. Le Président 
propose que le District fasse le relais auprès des clubs pour toute action en besoin de matériel. Accord du 
Bureau. 
- Il évoque une réponse des impôts concernant la possibilité d’inclure dans les frais réels pour les bénévoles un 
achat de PC à condition que celui-ci soit dédié à sa mission bénévole. 
 
100 ans du District et Soirée des Bénévoles 
L’anniversaire des « 100 ans du District » sera organisé le samedi 20 avril 2024. 
Apres discussions, quelques grandes lignes sont établies sur l’organisation qui verra 2 événements majeurs. 
Une réception sera organisée en milieu d’après-midi au siège du District pour retracer l’histoire du District. Une 
première idée de liste des invités est établie. L’envoi des invitations aux institutionnels devra être fait 
rapidement. Une exposition avec des photos anciennes d’équipes ou de manifestations sera organisée. Le 
District a quelques archives mais il faudra solliciter les clubs pour avoir plus de photos notamment anciennes. 
Cette manifestation sera couplée avec la Soirée des Bénévoles à la Filature le soir.  
Une professionnelle sera sollicitée pour recherche de partenaires pour ces occasions. 
Diverses idées sont émises pour avoir le budget telles que vente de vin étiqueté « 100 ans du District », 
tombola…etc. 
 
Soirée Karenove 
La signature officielle de la convention partenariat avec la société KARENOVE pour le naming du championnat 
Départemental 2 et championnats Jeunes U15 et U17 se déroulera le jeudi 5 octobre dans les locaux de 
Karenove. Les membres du Comité Directeur ainsi que des partenaires et clients de Karenove seront invités. 
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Soirée Partenaires, remise ballons, dotations Carton Vert 
Le District a reçu fin août les dotations pour les jeunes joueuses et joueurs récompensé(e)s d’un carton vert la 
saison dernière. Les ballons de la dotation du Conseil Départemental pour les Coupes ont également été livrés. 
Le Président demande donc de choisir une date pour la remise commune de ces dotations et propose de coupler 
cela à la Soirée des Partenaires. Le Bureau décide d’organiser cette soirée le 26 octobre 2023 au District. 
 
Commission Eco-Citoyenneté 
Amorcée en fin de saison dernière avec divers échanges avec Pierre LALOT (Football Ecologie France) et Rémi 
MLAKAR (apprenti chargé de communication 2022-2023), la création d’une commission éco-citoyenneté a été 
évoquée dont ils feraient partie avec Eric LACOUR et Martine BLOND. Cette commission a pour but de donner 
un cadre à la démarche RSO/RSE du District mais également à la développer auprès des clubs. Le Président 
propose d’y ajouter Florence COLOMBIER du club de PERIGORD VERT (engagée sur cette démarche avec son 
club), Sandrine BUFFIERE (sensibilisée à ce sujet compte tenu de son activité professionnelle), Gilles THOMAS 
(responsable du Carton Vert au District) et Kevin RENAUDIE (notre service civique). Le Bureau donne son aval à 
l’unanimité pour la création de cette commission. 
 
Compte rendu Commission des Finances 
La Commission des Finances s’est réunie en début de semaine pour faire le point sur différents dossiers. 
La pose de la nouvelle porte d’entrée, validée il y a plusieurs mois, vient d’être réalisée avec un coût conforme 
au devis reçu. 
Taille de la haie : des devis sont demandés, un appel aux bénévoles sera lancé pour peintures bureaux, réfection 
du crépi et de la haie. 
 
 
   Le Président     Le Secrétaire Général adjoint, 
 
   Eric LACOUR    Jean Louis BLOND 


